

SCHÖTZ | Spezielles Jahreskonzert der Brass Band Schötz

# Happy Day mit Weihe der neuen Vereinsfahne

Am vergangenen Samstag, den 5. April, fand in der neuen Turnhalle in Schötz das Jahreskonzert der Brass Band Schötz mit Fahnenweihe statt. So war dies ein ganz spezielles Jahreskonzert. Für einmal stand nicht nur die Musik, sondern auch die Fahnen im Mittelpunkt.

Die Turnhalle hatte sich gefüllt und der musikalische, wie auch historische Abend konnte beginnen. Die Jugendbrassband Schötz trat als Vorgruppe auf und stimmte das Publikum gut ein.

Dann machte sich die Brass Band Schötz unter der Leitung von Peter Stadelmann bereit. Die beiden Fahnenmänner hielten die zwei bisherigen Fahnen der Brass Band Schötz und schwingen diese im Takt des ersten Stückes mit. Nach einigen Danksagungen ging es weiter mit der musikalischen Unterhaltung. Der Bekanntheitsgrad der Stücke war gegeben, so wippte das Publikum mit der Musik mit. Mit den verschiedenen Geschwindigkeits- und Lautstärkenwechsel gingen viele Melodien unter die Haut.

Doch nun waren alle gespannt auf die neue und erste Vereinsfahne der Brass Band Schötz, denn seit dem Zusammenschluss der beiden Brass Bands, Frohsinn Schötz und Eintracht Schötz, im Jahre 2006 haben beide



*Viele der gespielten Melodien waren bekannt und ging dem Publikum unter die Haut.*

LIVIA HÜSLER

Vereinsfahnen die neugegründete Brass Band Schötz repräsentiert. Um aber den Zusammenschluss der beiden Vereine endgültig abzuschliessen und gestärkt in die Zukunft zu blicken, hatte man entschieden eine Vereinsfahne für die Brass Band Schötz zu

gestalten und so konnte der Verein nun an diesem Abend stolz sein neues Erkennungszeichen präsentieren.

Doch auch die Mitglieder der Brass Band hatten die neue Fahne noch nie zu Auge bekommen. Somit stieg die Spannung, bis der Moment

der Fahnenweihe endlich da war. Die alten Fahnen, mit welchen auch weiterhin viele Erinnerungen verbunden bleiben werden, wurden sorgfältig eingerollt. Danach kam das neue Patentpaar Vreni Häfliger und Roger Frey nach vorne auf die Bühne und durften dann die neue Vereinsfahne vorsichtig ausrollen und der Brass Band, wie natürlich auch dem Publikum präsentieren. Rot und weiss zeigen die Farben der Schweizer Flagge und blau und weiss sollten die neue Fahne bezüglich des Kantons Luzern, wie aber auch des Wappens von Schötz repräsentieren. Diese Fahne ist ein Zeichen der Gemeinschaft und wurde, um etwas Gutes mit auf den Weg zu geben, anschliessend auch gesegnet. Nach diesem speziellen und aufregenden Moment gab es eine kleine Pause, wobei man sein Glück bei der Tombola versuchen, oder sich etwas Köstliches aus der vielfältigen Speisekarte servieren lassen konnte.

Weiter ging es mit einem unterhaltenden Programm, wobei Farben eine grosse Rolle spielten. In diesem zweiten Teil des Konzertes wollte man die Farben der Fahne festhalten und so stand er unter dem Motto COLORS. Die 26-jährige Textildesignerin Carmen Boog aus Luzern hatte die Aufgabe ein Bild zu den Schwingungen der

Musik zu malen und dann später einige Flächen mit den Farben der Fahne auszufüllen. Ihre Kunst wurde auf einer Leinwand übertragen, sodass es auch die Leute in der hintersten Reihe sehen konnte, was für ein Kunstwerk am entstehen war. Beim witzig gestalteten Xylophon Duett von Irene Hunkeler und Michèle Kühnis war das Publikum begeistert und auch nach den weiteren zwei Liedern und einer Zugabe hatte das Publikum noch nicht genug und so spielte die Brass Band zum Schluss noch ein March und forderte die Leute auf noch ein bisschen da zu bleiben und den Abend gemütlich ausklingen zu lassen. LIVIA HÜSLER



*Stolz wird die neue Vereinsfahne der Brass Band Schötz präsentiert.* LH